

UVSQ

université PARIS-SA

LA CTI RENOUVÈLE SON ACCRÉDITATION À L'ISTY

Après sa visite en octobre 2018, la Commission des Titres d'Ingénieur a émis un avis favorable concernant le renouvellement de l'accréditation de l'ensemble des formations de l'école menant au diplôme d'ingénieur. Cette accréditation est maximale, c'est à dire 5 ans. La CTI a également émis un avis favorable à la demande de création du nouveau diplôme d'ingénieur 'Système Numérique pour la Production Industrielle' en convention avec le CNAM et en partenariat avec le CFAI Mécavenir.

